

国自総第377号
国自旅第175号
国自貨第79号
平成17年11月22日

社団法人 日本バス協会会長 殿
社団法人 全日本トラック協会会長 殿
社団法人 全国乗用自動車連合会会長 殿
社団法人 全国個人タクシー協会会長 殿

国土交通省自動車交通局長
宿利正史

事業用自動車の安全対策の徹底について

去る11月13日、名神高速道路において大型トラックがワゴン車に追突する事故が発生したため、後続のバスなどが停車したところに、更に別の大型トラックが追突し、死傷者10名を生じる事故が発生した。また、11月18日には、トラックに追突された停車中の車両が対向車線に押し出され、観光バスと衝突し、死傷者23名を生じる事故が発生した。

事業用自動車は、一旦事故が発生した場合、大規模で悲惨な事故につながるおそれから、輸送の安全確保については機会あるごとに注意喚起してきたところであるが、これらの事故が連続して発生したことは誠に遺憾である。

今回の事故については現在その原因を究明中であるが、事業用自動車がこれらの大事故の原因に関わっていると推察されることから、年末年始の繁忙期・多客期に向け、輸送の安全確保に万全を期すべく、経営トップ自らが緊急総点検を行う等により、改めて安全対策の徹底を図るよう貴会傘下会員に対し周知されたい。

国自総第377号の2
国自旅第175号の2
国自貨第79号の2
平成17年11月22日

各地方運輸局長 殿
沖縄総合事務局長 殿

自動車交通局長

事業用自動車の安全対策の徹底について

去る11月13日、名神高速道路において大型トラックがワゴン車に追突する事故が発生したため、後続のバスなどが停車したところに、更に別の大型トラックが追突し、死傷者10名を生じる事故が発生した。また、11月18日には、トラックに追突された停車中の車両が対向車線に押し出され、観光バスと衝突し、死傷者23名を生じる事故が発生した。

事業用自動車は、一旦事故が発生した場合、大規模で悲惨な事故につながるおそれが多いことから、輸送の安全確保については機会あるごとに注意喚起してきたところであるが、これらの事故が連続して発生したことは誠に遺憾である。

今回の事故については現在その原因を究明中であるが、事業用自動車がこれらの大事故の原因に関わっていると推察されることから、年末年始の繁忙期・多客期に向け、輸送の安全確保に万全を期すべく、経営トップ自らが緊急総点検を行う等により、改めて安全対策の徹底を図るよう別紙の通り関係団体あて通知したので、了知するとともに管内の関係事業者を指導されたい。